

# BERITA TERBARU

## Danrem 132/Tdl: Dua Atlet Renang PON Sulteng Berlaga di Olimpiade Internasional Paris 2024

Patar Jup Jun - [MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID](http://MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 11, 2024 - 07:18



*Dua atlet PON Sulteng*

PALU, Sulawesi Tengah- Kabar menggembirakan datang dari dua atlet PON Sulawesi Tengah di cabang olahraga renang, Joe Aditya Wijaya Kurniawan dan Azzahra Permatahani, yang saat ini tengah menjalani program pemusatan latihan terpisah di Jakarta sebagai bagian dari persiapan menghadapi Olimpiade Paris 2024.

Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.IP., M.Han selaku Ketua Dansatgas Puslatda Sulteng PON 2024, menuturkan bahwa Joe Aditya dan Azzahra Permatahani sedang giat dilatih oleh pelatih Pelatnas untuk mempersiapkan diri mengikuti Olimpiade Paris 2024. Keduanya berhasil lolos kualifikasi Olimpiade Paris melalui jalur University Palace.



"Kami ingin memberikan kabar baik kepada masyarakat Sulteng, bahwa saat ini atlet renang Sulawesi Tengah sedang berada di Pelatnas untuk mempersiapkan diri mengikuti Olimpiade Internasional di Paris 2024," ujar Brigjen TNI Dody pada Rabu (10/7/2024).

"Kita berharap mereka bisa mengharumkan nama Indonesia di panggung internasional," tambahnya.

Sebagai Ketua Dansatgas dan Ketua Kontingen Sulteng, Brigjen TNI Dody Triwinarto akan menghadiri acara pelepasan Azzahra dan Joe Aditya yang

rencananya akan dilepas oleh Presiden di Jakarta.

"Dengan izin Allah, saya akan memberikan motivasi dan semangat bagi atlet kami agar tampil dengan baik di ajang Olimpiade," ucap abituren Akmil 1996 ini, Brigjen TNI Dody Triwinarto.

Selain itu, Brigjen Dody juga meminta doa restu dari seluruh masyarakat Sulteng untuk mendukung para atlet.

Joe Aditya di ajang 5th Indonesia Open Aquatic Championship atau IOAC 2023 di Stadion Akuatik Gelora Bung Karno, Jakarta, Jumat (16/12/2023) berhasil memecahkan rekor nasional atau rekornas dengan finis pertama di nomor 100 meter gaya kupu-kupu putra.

(PATAR JS & Humas Puslatda Sulteng)